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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена анализу бизнес-процессов и существующей ИТ-архитектуры компании ООО «Лазер-Групп», а также оптимизации работы компании путем внедрения новой ИС. Для достижения цели работы будут реализованы следующие задачи: 1.	Проведение анализа деятельности компании, основных бизнес-процессов. 2.	Выявление существующих проблем в компании, требующих информационной поддержки. 3.	Подбор ИС в соответствии со сформированными требованиями. 4.	Моделирование новых бизнес-процессов и формирование новой IT-архитектуры предприятия. 5.	Составление плана внедрения наилучшего из решений и его реализация, проведение оценки эффективности внедрения. В работе использовались методы моделирования бизнес-процессов и IT-архитектуры, оценки эффективности внедрения и оценки коммерческой эффективности с использованием статистических показателей. В результате выполнения поставленных задач в компании будут оптимизированы основные бизнес-процессы, обновлена ИТ-архитектура, спланировано и проведено внедрение новой ERP-системы. Ожидаемым эффектом от проделанных работ является повышение прибыли за счет увеличения объема продаж и клиентской базы, сокращения производственных затрат, связанных с браком и невыгодными контрактами с поставщиками.
        

        
          The given work is devoted to the analysis of business processes, the present IT architecture of the company "Lazer-Group" and the optimization of the company's work by implementing a new ERP system. The following tasks will be applied to achieve the goal of the work: 1. Conducting an analysis of the company's activities and its main business processes. 2. Identification of existing problems in the company which require information support. 3. Selection of system in accordance with the formed requirements. 4. Modeling of new business processes and formation of a new IT architecture of the enterprise. 5. Drawing up a plan for the implementation of the best solution, its accomplishment and evaluation of its effectiveness. In this work such methods were used as methods of business process and IT architecture modelling, implementation performance evaluation, business performance evaluation using statistical indicators. As a result of the implementation, the company will optimize its main business processes, update its IT architecture, and introduce a new ERP system. The expected effect of the work is an increase of profits by raising sales and customer base, reducing production costs associated with marriage and unprofitable contracts with suppliers.
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